

Nuit confortable dans l'une des maisons du site et départ de bon matin pour aller au sommet de la falaise qui domine le site et qui délimite le plateau de Waterberg puis redescense et visite du cimetière allemand où sont enterrés les militaires allemands tués lors des guerres coloniales.

Dans l'après midi retour sur le plateau mais en voiture cette fois à la rencontre des animaux du site, girafes, koudous, antilope rouanne, buffles et, chance extraordinaire, un léopard affalé sur la branche d'un gros arbre.

Nous rentrons à la nuit tombée sous un ciel menaçant avec de nombreux mais lointains éclairs.